

Les Membres élus par les Universités de Montréal.—MM. les docteurs H. G. Desrosiers et L. B. Durocher pour l'Université Laval ; MM. les docteurs R. Craik et G. Ross pour l'Université McGill ; MM. les docteurs F. W. Campbell et J. Perrigo pour l'Université Bishop.

District de Montréal.—MM. les docteurs Bissonnette, Paul Cartier, Cholette, J. B. Gibson, P. Laberge, Latraverse Hon. D. Mercil, Wilfrid, M. Prévost, J. H. L. Saint-Germain.

Ville de Québec.—MM. les docteurs A. J. Belleau, L. Larue, C. S. Parke, W. A. Verge et A. Watters.

Membres élus par l'Université Laval de Québec.—MM. les docteurs C. E. Lemieux et Simard.

District de Québec.—MM. les docteurs R. Fiset, P. E. Grandbois P. M. Guay, Mackay, A. Morrisset, C. Rinfield et L. T. E. Rousseau.

District des Trois-Rivières.—MM. les docteurs E. V. P. Chevre-fields, Plante et l'Honorable J. I. Ross.

District de Saint-François—MM. les docteurs F. J. Austin, T. Larue et P. Paré.

Le soir du jour des élections, les nouveaux gouverneurs se sont réunis pour faire élection de leurs officiers.

Elu Président : l'Honorable docteur J. I. Ross.

Elus vice-présidents : M. les docteurs F. W. Campbell et Simard.

Elus secrétaires : M. les docteurs A. T. Brosseau et A. G. Belleau.

Elu registrateur : MM. les docteurs J. M. Beausoleil.

Elu trésorier : M. le docteur Adolphe Dagenais.

Effets bizarres des fraises

Il y a peu de fruits qui présentent des phénomènes plus singuliers et plus étranges que les fraises.

Il y a des personnes que l'odeur seule des fraises a fait tomber en défaillance ainsi qu'il est arrivé au Président de l'Hôpital.

On lit dans *Med. Anecd.* qu'une femme de trente ans chaque fois qu'elle mangeait des fraises éprouvait un refroidissement aussi fort que si elle eût avalé de la glace.

Joseph Frank raconte que son fils adoptif mort à dix ans, éprouvait des palpitations et un sentiment de défaillance toutes les fois qu'il mangeait des fraises, même en petite quantité. J'ai éprouvé moi-même, ajoute-il plus loin, de la douleur à l'épigastre après avoir mangé des fraises ; et mon père, au contraire, s'exposait à des douleurs par l'usage de toute espèce de fruits mûrs, les fraises seules exceptées ; et dont il pouvait manger en abondance sans aucun inconvénient.